



Se establece en Chongqing el Centro de Creación y Comunicación de Arte Contemporáneo China-Rusia

Description

El Instituto de Bellas Artes de Sichuan (SCFAI) y la Academia Rusa de las Artes firmaron un acuerdo en Chongqing para establecer el Centro de Creación y Comunicación de Arte Contemporáneo China-Rusia.

Por Yan Deng

El Instituto de Bellas Artes de Sichuan (SCFAI) y la Academia Rusa de las Artes firmaron un acuerdo en Chongqing para establecer el Centro de Creación y Comunicación de Arte Contemporáneo China-Rusia. Durante el evento, Vasiliy Tsereteli, presidente de la Academia Rusa de las Artes, fue nombrado profesor honorario del SCFAI.

Wang Chaogang, miembro del Comité Permanente del Comité del PCCh y vicepresidente de la SFAI, dio una cálida bienvenida al Sr. Tsereteli y a su delegación. Destacó que los intercambios culturales y artísticos entre China y Rusia constituyen un puente importante para fortalecer el entendimiento mutuo y la conexión emocional entre ambos pueblos. La firma del acuerdo de cooperación y el nombramiento de la cátedra honoraria marcan un hito en la profundización de la cooperación entre ambas instituciones y constituyen una clara demostración de la asociación estratégica integral entre China y Rusia en los ámbitos cultural y artístico.

Vasiliy Tsereteli, presidente de la Academia Rusa de las Artes, declaró: «Me siento profundamente honrado de ser nombrado profesor honorario del SCFAI. Considero que esto no es el punto final, sino el primer paso en nuestra futura colaboración. La creación del Centro de Creación y Comunicación de Arte Contemporáneo China-Rusia representa una importante oportunidad para profundizar nuestro diálogo».

Nuestros líderes han enfatizado constantemente la importancia del intercambio cultural. Este centro es una respuesta directa a su visión y un paso crucial para ponerla en práctica. A través del trabajo del centro y de mi esfuerzo personal, me comprometo a impulsar nuestros intercambios culturales y artísticos a nuevas alturas. Espero con interés ver más obras maestras de reconocidos artistas rusos exhibidas en China, así como más obras destacadas de maestros chinos presentadas al público ruso.

En sus discursos, ambas partes expresaron su compromiso de promover intercambios más profundos y el desarrollo conjunto del arte contemporáneo. Jiao Xingtao afirmó que el recién creado Centro de Creación y Comunicación de Arte Contemporáneo China-Rusia servirá como plataforma clave para impulsar la colaboración en la creación artística, la investigación académica, las exposiciones y el desarrollo del talento, contribuyendo así a la prosperidad del arte en ambos países.

De cara al futuro, el centro fortalecerá la cooperación entre SCFAI y la Academia Rusa de las Artes a través de intercambios de profesores y estudiantes, enseñanza conjunta y programas de investigación, brindando un fuerte apoyo para nutrir a jóvenes talentos artísticos y fomentar lazos culturales a largo plazo entre China y Rusia.

El Maipo/BRICS

Date Created

Noviembre 2025